

ONU: Reconocen papel de los jóvenes en impulso al desarrollo sostenible



La Habana, 11 ago (RHC) António Guterres, secretario general de la ONU, reconoció este 11 de agosto, en Nueva York, el papel de los jóvenes en la materialización de los objetivos de desarrollo sostenible de la Agenda 2030.

En un video-mensaje adelantado por el Día Internacional de la Juventud, que se celebrará mañana día 12, el diplomático también destacó el aporte de ese sector de la población mundial a la búsqueda de una paz duradera.

Refiere la información de la **agencia Prensa Latina** que Guterres insistió en la importancia de que los gobiernos trabajen con los jóvenes y los empoderen de cara a la construcción de un mejor planeta para las futuras generaciones.

El Día Internacional de la Juventud fue creado en 1999 por la Asamblea General de las Naciones Unidas, siguiendo las recomendaciones de la Conferencia Mundial de Ministros de la Juventud, realizada del 8 al 12 de agosto, un año antes.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/138062-onu-reconocen-papel-de-los-jovenes-en-impulso-al-desarrollo-sostenible>



Radio Habana Cuba